



町の中には、クリスマスツリーやリースが見られるようになり、町の中はすっかりクリスマスの雰囲気になってきています。保育室内では、サンタさんや、プレゼントの話で盛り上がっています。また、もうすぐ一年が終わると思うと時の速さに驚きを隠せません。一年を振り返る機会を作ってみたはいかがでしょうか。

気温が下がり感染症の流行る季節になるので、感染症対策をしっかり行い、元気に過ごしていきたいと思います。



～スイートポテト作り～

みんなで掘ったお芋を使って、スイートポテト作りをしました。どんな形のスイートポテトになるのか、楽しみに思っていたのですが、意外とシンプルな形にする子が多くいました！

焼き上がりを楽しみにしていたので、今までにないくらいの速さで午睡から起床していました。

食べた時の子どもたちの顔は、「おいしい～」とみんな笑顔でした。

お芋作りを通して、食材の成長や、調理の楽しさを知り、良い食育の体験になったかと思います。

ぜひ、お家でも作ってみてください！今月は、鏡餅作りを計画しています！！

～なかよしランド～

前日から、ゆり組さんが準備している様子を覗いて楽しみにしていた、なかよしランド。

今年は、お化け屋敷、スイーツ屋さん、スマホ屋さん、ダンスホール、ゴルフゲーム、衣装屋さんなどたくさんのお店をクラスごとでまわりました。ゆり組さんの作ったお化け屋敷には、ドキドキしながら入っていました。怖がらず何度も入る子どもたちも多かったです！！自分たちで作ったスマホで予定を決めている子どもたちの様子に少し笑ってしまいました！！

スイーツ屋さんで、出てきた、星のせんべい、リンゴジュースは味わって食べていました！！

☆楽しみにしているクリスマス☆

子どもたちは、もうすでにクリスマスのお話で盛り上がっています。クリスマスの中でも一番の楽しみは…プレゼント。サンタさんがプレゼントを持ってきてくれると楽しみにしているようです。

お散歩でケンタッキーの前を通ると、チキンの話になり、クリスマスはどこでチキンを食べるか子どもたちが話していました。「あそこの店のチキンを硬い」「あそこのチキンはねちょねちょ」などチキンについて真剣に話していました。そんな子どもたちの姿はまるで主婦のようで面白かったです！！



☆一年を振り返る機会を☆

今年もあっという間に過ぎようとしています。一年の終わりにゆったり一年を振り返る機会を設けてみてはいかがでしょうか。

子どもたちと思い出話で盛り上がってみたり、できるようになった事を共に喜んでみたり、色んな出来事を振り返ってみたり…。

思い返すと、今年の一年も濃厚な一年だったのではないのでしょうか。

この一年の子どもたちの成長を本当にうれしく思います。

来年もどうぞよろしくお願い申し上げます。